



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 150 m² |
| Référence | 582V412520M |
| Prix | 790 000 € |

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Ref 032060 Exclusivité pour cette maison de charme au volume généreux avec une belle hauteur sous plafond, nichée au calme des collines de Golfe Juan sur un terrain plat, piscinable et arboré de 1150 m². Cette villa d'environ 150 m² + dépendance est composée : d'une entrée, une salle à manger, un séjour, une cuisine indépendante, une buanderie, un toilette, une suite parentale de plain-pied. A l'étage, une salle de bain, un toilette et 3 chambres s'ouvrant sur une terrasse. Possibilité studio indépendant, garage et stationnement pour plusieurs véhicules. À découvrir rapidement. Pour plus de ...

Ref 032060 Exclusivity for this charming house of generous volume with high ceilings, nestled in the calm of the Golfe Juan hills on a flat, swimming pool and wooded plot of 1150 m². This villa of approximately 140 m² + outbuilding is composed of: an entrance, a dining room, a living room, an independent kitchen, a laundry room, a toilet, a master suite on one level. Upstairs, a bathroom, a toilet and 3 bedrooms opening onto a terrace. Possibility of independent studio, garage and parking for several vehicles. To discover quickly. For more information and visit, contact Diana at: 0698164150

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

